

Les Burundais appelés à célébrer la Fête internationale du travail avec éclat

@rib News, 25/04/2012 â€“ Source XinhuaA une semaine de la Fête internationale du travail, célébrée le 1er mai de chaque année, les principales confédérations syndicales des travailleurs du Burundi, qui avaient exprimé des menaces à l'endroit du gouvernement face à la cherté de la vie il y a deux semaines, appellent les travailleurs à célébrer cette fête avec éclat. Dans un communiqué, les confédérations COSYBU et CSB a déclaré que la Fête internationale du travail fêtée comme d'habitude « malgré les difficultés liées à la cherté de la vie ».

Elles invitent les travailleurs de tous les secteurs à « répondre massivement » aux festivités de cette fête, indique un communiqué signé par Tharcisse Gahungu, président de la COSYBU et par Tharcisse Nibogora, président de la CSB. Face à la situation de cherté de la vie, les confédérations syndicales rappellent que tous les problèmes trouvent toujours des solutions consensuelles et durables autour d'une table de négociations. Elles demandent « aux travailleurs et aux employeurs de saisir cette occasion pour évaluer ensemble l'économiquement possible au socialement acceptable afin d'alléger le fardeau lié à la vie chère ». Le 2 avril, ces deux confédérations s'étaient jointes aux autres organisations de la société civile pour demander au président de la République de trouver une solution aux problèmes de la vie chère endéans deux semaines.